L'auteur, appelé au service militaire en 1956 en Algérie, se trouve chef de section chez les paras. Il va connaître la lutte contre les rebelles des Némencas au Bibans, en passant par Ouenza et l'Akfadou. Un témoignage humain, qui sort des sentiers battus, des «pours», des «contres». Un ouvrage à lire par tous ceux qui ont connu cette guerre qui n'osait pas dire son nom.



Prologue.

Chapitre I. Le M'Zouzia	Page 12
Chapitre II. L'atterrissage	Page 33
Chapitre III. La bataille de Souk-Ahras	Page 53
Chapitre IV. Aïn-Beïda	Page 72
Chapitre V. La grande traque	Page 92
Chapitre VI. Exécutions, assassinats et r	massacres Page 115
Chapitre VII. Le retour au Pays	Page 132